



**NON À L'AUSTÉRITÉ BUDGÉTAIRE SUR LA SANTÉ !
NON AUX INÉGALITÉS D'ACCÈS À LA SANTÉ !
ENSEMBLE ÉCRIVONS L'AVENIR !**

Caravane des Luittes de la Santé en Val-de-Marne

**Mardi 29 Avril 2025
de 8h30 jusqu'à 18H30**

La récente épidémie de grippe, cinq ans après la pandémie de la Covid 19, a démontré une fois de plus la fragilité de notre système de santé démantelé année après année tant par le maintien d'un numéris clausus que par la volonté de réduire le budget de la Sécurité sociale comme celui de la prévention.

L'une comme l'autre ont vu de nouveaux services et lits se fermer par milliers, des regroupements d'Hôpitaux publics s'opérer, le secteur de la psychiatrie et pédopsychiatrie s'effondrer, la filière gériatrique, malgré le scandale ORPEA, sacrifié à l'autel du privé tout comme les centres de santé publics, l'accès aux soins livré aux complémentaires de santé, ...

Récemment encore, c'est un milliard d'euros qui a été gelé par le Gouvernement, le même qui a fait le choix d'une économie de guerre de 800 milliards, au niveau européen, pour un nouveau QUOI QU'IL EN COÛTE !

Face à ce détournement des moyens du Social contre la Paix, les personnels de santé du service public du Val-de-Marne n'ont cessé d'alarmer la population et d'entamer des luittes pour ne pas sombrer dans le « Burn Out » ou démissionner ... en arrachant des victoires comme celle du Centre Hospitalier Intercommunal de Villeneuve Saint-Georges, en poursuivant la luitte pendant plus de trois mois à l'Hôpital Emile Roux de Limeil-Brévannes suivi par des mouvements de grève à l'Hôpital psychiatrique de Saint-Maurice et de la Fondation Vallée à Gentilly.

De 2022 à 2023 nous avons fait le tour du Val-de-Marne pour élaborer notre Plan Régional de Santé, présenté au ministre en juin 2023. Deux ans après nous n'avons pas été écouté et nos préconisations restent d'actualité !

Aussi, nous avons décidé de lancer un nouveau tour du Val-de-Marne avec une CARAVANE DES LUITTES POUR LA SANTÉ, afin de solidariser les luittes entre elles et d'obtenir des résultats. Oui, nos revendications sont légitimes et finançables si on en juge l'économie de guerre annoncée.

Le mardi 29 avril nous relierons, en 10 heures, dix points du département, pour informer population et élu·es de la gravité de la situation en étant à l'écoute des personnels de santé. Leur état des lieux et solutions pour sortir de cette crise sanitaire seront compilés pour être transmis au Ministre de la Santé avec l'appui des parlementaires du Val-de-Marne.

La santé ne saurait être un outil d'ajustement budgétaire, aux dépens de la population.

**SOYONS NOMBREUX le 29 AVRIL DANS LES
DIX POINTS D'ARRÊTS DE LA CARAVANE DES LUITTES
À LA RENCONTRE CITOYENNE DES VAL-DE-MARNAIS-ES**

VENEZ NOUS REJOINDRE LE 29 AVRIL AUX POINTS DE RENDEZ-VOUS LE PLUS PROCHE DE CHEZ VOUS :

POINTS D'ARRÊT de la CARAVANNE	LIEU	ARRIVÉE	DÉPART
Centre Hospitalier Intercommunal de Villeneuve-Saint-Georges	À l'entrée principale	8 H 30	9 h 00
Hôpital Emile Roux à Limeil-Brévannes	À l'entrée principale	9 H 30	10 h 00
EHPAD / Marché de Mont-Mesly	Créteil (113 rue Juliette SAVAR)	10h30	10 h 45
Hôpital Albert Chenevier	Créteil, entrée principale	10 h 45	11 H 15
Hôpital Henri Mondor	Créteil, entrée principale (côté parking payant)	11h 30	12 H 00
Hôpital Paul Brousse	Villejuif, entrée principale	13 H 00	13 H 30
Hôpital de la Fondation Vallée (Lié à l'hôpital Paul Guiraud)	Gentilly, entrée 7 rue Benserade	14 H 00	14 H 30
Hôpital de Bicêtre	Kremlin-Bicêtre Ancienne entrée (marché)	14 H 45	15 H 15
Hôpital Charles Foix Centre de santé	Ivry/Seine, devant la mairie	15 H 45	16 H15
Hôpital de Saint Maurice	Devant l'entrée voitures 12/14 Rue du Val d'Osne	16 H 45	17 H 15
Centre de Santé Publique et de Prévention à Fontenay-sous-Bois	Complexe sportif Allende, accès avenue Charles Garcia	17 H 45	18 h30



Inscription par QR CODE



Utilisez ce QR Code pour vous inscrire sur un ou plusieurs points de la caravane

**L'accès aux soins et à la santé doit être une priorité sociale et territoriale !
La prévention doit être au centre d'un projet de santé !
Le PLFSS 2025 marque une rupture officielle avec les fondamentaux de la Sécurité**